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CITTA’ DI TORINO  
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

13 NOVEMBRE 2019 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 13 novembre 2019 ore 19.45  presenti, nell’aula 

Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 

Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D‘AGOSTINO Lorenzo – D’ALESSIO 

Luca - DELPERO Stefano – DEMASI Andrea - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - 

GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele - LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – 

MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto - OMAR SHEIKH Suad 

– PAGLIERO Giovanni – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola – PASQUALI  

Raffaella – PERA Dario.  

 

In totale con il Presidente n. 23 Consiglieri. 

 
Risultano assenti le Consigliere: Fichera, Petracin. 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di Segretario: Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

 

C.8 – INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO: “ILLUMINAZIONE PISTA 

CICLABILE”. 
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OGGETTO: “ILLUMINAZIONE PISTA CICLABILE”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8  

 

PREMESSA 

 

La sicurezza stradale prevede soprattutto dove sono presenti passaggi pedonali e piste ciclabili 

un’illuminazione che la garantisca. La nuova pista ciclabile di via Nizza in alcuni tratti non 

crediamo sia sufficientemente illuminata, in modo particolare sul lato destro di via Nizza, direzione 

sud, tra le piazze Nizza e De Amicis. Quel tratto inoltre è molto trafficato, interseca numerose vie 

laterali ed è sede di università oltre alla parrocchia e a numerose attività commerciali soprattutto sul 

lato sinistro. Si fa presente inoltre che nel periodo di osservazione, intorno alle ore 18.00, su dieci 

ciclisti solo due erano dotati di luci e uno di giubbotto fosforescente. 

 

SI INTERPELLANO 

 

Gli Assessori competenti al fine di conoscere: 

 

a) Se è nei piani dell’amministrazione rivedere l’illuminazione stradale per quanto concerne le 

piste ciclabili. 

b) Quali provvedimenti sono e/o saranno messi in campo in merito alla sicurezza stradale in 

città, soprattutto per quanto concerne attraversamenti pedonali e piste ciclabili. 

 

 

L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 

mano, il cui esito risulta come segue: 

 

Al momento del voto è fuori aula il Consigliere Berno 

 

Presenti   22 

Votanti   22 

Astenuti   == 

Voti favorevoli  22 

 

 


